

## Les agapes des marcheurs de CBN

CEYRAT

Publié le 05/12/2018



Traditionnellement, les marcheurs se retrouvent pour partager de bons moments dégustatifs.

Le temps était beau ce dimanche 18 novembre et encourageait à la promenade, mais pour une fois, les CBNistes ont laissé leurs chaussures de marche au placard et se sont réunis au Concorde, à Aulnat, pour déguster un couscous préparé à leur intention. Toutes les senteurs de la Khabilie dans l'assiette! La graine roulée à la main, une sauce légèrement pimentée avec ses légumes, merguez et poulet ont été appréciés par tous. L'ambiance chaleureuse et les conversations animées ont fait de ce repas partagé un moment convivial et des convives satisfaits!